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　「さわやかウォーキング」って聞かれたこと

はありますでしょうか。J R でスタート駅に行

き、コースマップを受け取り、ウォーキング

を開始、ゴールの駅でゴール受付（参加証明

スタンプの押印）をして終了です。夏の 3 ヵ

月（7-9 月）を除き、毎週土日と祭日に 5

コース前後のコースが設定されています。歩

行距離は 10km 前後、コースは平坦なものか

らやや険しいもの、街中から自然あふれるも

のまで様々です。

　2 年半ほど前から夫婦で参加するようにな

り、先般 27 回目に参加してきたところです。

本稿ではこの「さわやかウォーキング」の魅

力、効力についてお伝えしたいと思います。

○健康の維持・増進

　2-3 時間のウォーキングを定期的に行い継

続することは健康維持・増進に役立っている

と思います。毎回気持よく汗をかいています。

○ご当地グルメ

　ウォーキングのあとは何を食べても格別で

す。中でもその土地のその時期でないと食べ

られない、しかも安い！食べ物に巡り合った

ときは大きな感動と満足感でいっぱいになり

ます。美乃坂本駅（岐阜県中津川市）発の

コースの途中で出会った「いもやこもち」は

絶品でした。取れたての里イモとごはんを混

ぜて五平餅のように焼いてある食べ物です。

焼きあがった「いもやこもち」に生姜味噌や

ねぎ味噌などを付けて、里芋の香ばしい香り

伊藤　裕

とともに味わうのですが、ことばが出ないと

はこのことか、と思いました。このほかにも

多くのご当地グルメに出会うことができ、そ

の度に感動しています。

○自然、地域とのふれあい

　近くであっても一生涯行かない、そんな場

所に旅行気分で行けるのも嬉しいことです。

出かければ、自然や地域とのふれあいがあり

とても心地いいです。

○コミュニケーション

　家で面と向かっては出ないような話題、子

どもの頃のこと、好きな色や食べ物・・・な

ど他愛ない会話をいつのまにかしています。

少し大げさですが夫婦の絆が深まるような気

がします。

○最後に

　身近でほとんど費用をかけずに大きな満足

が得られる（と私は思っています）のが「さ

わやかウォーキング」だと思います。名鉄や

地下鉄でも同様な企画がありますので、是非

一度参加されてはいかがでしょうか。

さわやかウォーキングさわやかウォーキング
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３月３０日　第 12 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 30 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、服部副理事長、伊藤専務理事、中村

会 計 理 事、井 土、奥 村、河 村、篠 田、中 村

（幸）、各理事。梅田副理事長代理森保之、齋

藤理事代理黒川明、永井理事代理永井雅大。

安井監事。

＜報告事項＞

１　全原連の件

＊2 月 25 日に開催された平成 27 年度第 7 回

理事会の報告がなされた。

＊3 月 2 日に開催された平成 27 年度第 2 回

正副理事長会・総合運営委員会合同会議の報

告がなされた。

＊3 月 14 日に開催された全原連経営革新委員

会の報告がなされた。

＊3 月 16 日に開催された平成 27 年度第 8 回

理事会の報告がなされた。

＊全原連役員候補者の推薦（現状通り）につ

いて報告がなされた。

＊J-BRAND リーフレット案に対する当組合

から出た意見について報告がなされた。本件

を全原連に伝える際の手続きについて意見交

換がなされた。

２　古紙センターの件

＊2 月 25 日に開催された地区代表者会議の報

告がなされた。

＊2 月 25 日に開催された平成 27 年度第 9 回

業務委員会の報告がなされた。

＊3 月 5 日に開催された岐阜市ごみ減量

フォーラム（神山副理事長が基調講演）の報

告がなされた。

＊3 月 16 日に開催された通常理事会及び平成

27 年度第 10 回業務委員会の報告がなされた。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件

＊3 月 30 日に開催された輸出事業部会につい

て報告がなされた（上程事案は審議事項に掲

載）。

＊各支部会からの報告

・伊藤専務理事から各支部で確認された理事

推薦、正副支部長改選について報告がなされ

た（三重支部について服部副理事長より配布

資料に基づき報告がなされた）。西三河支部に

ついては再度確認することになった。

・次回以降役員改選年の 2 月頃、より円滑に

理事推薦等を行えるよう支部長会を開催して

はどうかとの提案があり承認がなされた。

・3 月に開催された各支部会の報告（3/9 名東

支部会、3/11 名西支部会、3/10 尾張西支部

会、3/11 西三河支部会、3/15 東三河支部会、

3/24 岐阜支部会）がなされた。

＊ＣＦＣからの報告

・3 月 10 日に開催された月例会及び第 357

回古紙市況報告について報告がなされた。

・次回月例会の予定（4/7）、通常総会開催日

（4/26）について報告がなされた。

４　会計報告の件

　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 2

月の会計報告がなされた。

５　その他

　次の事項について報告がなされた。

＊古紙リサイクルアドバイザーによる分別説

明会について

＊土岐市持ち去り古紙に係る事件について

＊集団資源回収実施団体説明会実施報告（リ

サ掲載）について

＊転落防止策について（関東商組に、どのよ

うに捉えているか確認することになった）。

＜審議事項＞

1　古紙持ち去り問題への対応について

　次のとおり報告、確認、承認がなされた。

・宣誓書等提出者名簿、平成 24 年 8 月 20 日

に当組合役員会で決議され現在も有効となっ

ている当組合（全原連）の対応について書面の

提出がなされ、内容について確認がなされた。

 ・名リ協で得た情報については、これまで通

り名リ協役員会で判断して関係各所に提供す

議会だより議会だより
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出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

取締役春日井工場長 石 田 浩 一

　春日井工場
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る。

・古紙持去り防止対策連絡会議に三重県の組

合員が参加することについては、3/18 に理事

長と専務理事が名古屋市を訪問し検討を依頼

した。

・継続の審議事項のうち、３の団体等に対す

る情報開示の依頼状を作成し、協力依頼をし

てゆくことになった。

２　古紙商品化適格事業所の推薦について

　原案通り承認がなされた（ヤードを移転し

た場合の手続きについて全原連に確認するこ

とになった）。

３　平成２８年度輸出事業計画について

　原案通り承認がなされた。

４　役員賠償責任保険について

　保険証券・約款の目次の写しが配布され、

内容について説明がなされた。

５　組合員の脱退、入会について

　永井理事代理永井雅大氏より米彦から永井

産業に移行する理由等について、提出された

書面に基づき説明がなされた。審議の結果、

持分譲渡の方法で移行することについて承認

がなされた。また、手続きについては理事長

に一任してはどうかとの提案があり承認がな

された。

６　出前授業講師推薦、開催地域希望調査に

　ついて

　組合員に送付する推薦依頼・調査票（案）

について審議したところ、原案通り承認がな

された。

７　事務局長不在時の情報管理について

　一部表現を修正し、承認がなされた。

８　中央会６０周年記念事業、その他

　3 万円の協賛金拠出、全国大会旅費の予算

執行について承認がなされた。

９　古紙輸出の件

　3 月積みの概況及び古紙輸出の現況につい

て説明がなされた。

10　古紙価格調査票の件

　3 月度の古紙価格調査票について原案通り

承認がなされた。

11　市況交換

　活発に意見交換がなされた。

12　その他

　近畿商組の 50 周年記念式典（5/24 開催予

定）には理事長が参加する予定で、祝儀（2

万円）と旅費交通費は組合経費とすることに

ついて承認がなされた。

【全原連関連】

３月２日　平成 27 年度第 2 回正副理事長

会・総合運営委員会合同会議　於全原連会議

室　午後 2 時より開催　出席者７名

＜議題＞

１　J-BRAND 普及用リーフレット案

２　外国人技能実習制度の活用

３　通常総会関係

４　古紙持ち去り対策特別委員会（仮称）の

　設置

組合だより組合だより



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

衣類リサイクル

株式会社 鈴　六
代表取締役 鈴　木　信　高

（東名・岡崎インター出口すぐ南）

〒444-0007 岡崎市大平町堤下73−1

TEL〈0564〉21−5305
FAX〈0564〉21−5474

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

（代表）

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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３月１４日　全原連平成 27 年度第 5 回経営

革新委員会（渉外広報委員会、委員長、副委

員長合同会議）於全原連会議室　午後 1 時よ

り開催　参加者 12 名

＜議題＞

１　J-BRAND リーフレット内容修正

２　古紙リサイクルアドバイザー認定試験問題改定

３　古紙商品化適格事業所認定更新

３月１６日　全原連平成 27 年度第 8 回理事

会　於古紙センター会議室　午後 3 時 15 分

より開催

＜主要議題＞

１　役員候補者の推薦確認

２　通常総会関係

３　古紙リサイクルアドバイザー認定申請

４　外国人技能実習制度の活用

５　古紙持ち去り対策特別委員会（仮称）の

　設置

＜諸議題＞

各委員会活動報告

＜その他報告事項等＞

１　業務委員会（3/16 開催）

２　我が国の古紙リサイクルシステムの課題

　とその対応に関する調査委員会（3/10 開催）

３　技能実習対象職種への追加に関する説明

　会（3/10 開催）

【古紙センター関係】

３月５日　岐阜市ごみ減量フォーラム（主催：

岐阜市）にて基調講演　於岐阜市役所本庁舎

低層部 3 階大会議室（岐阜市神田町1-11）

演題「古紙の分別回収について」　講師：神山

千郷  氏（中部商組副理事長、古紙センター

より依頼）参加者（聴講者）約 100 名

 

３月１６日　通常理事会　於古紙センター会

議室　午後 1 時 15 分より開催

＜議案＞

１　平成 28 年度事業計画書・収支予算書等

２　評議員会の開催

３　業務執行状況について

３月１６日　平成 27 年度第 10 回業務委員会

於古紙センター会議室　午後 2 時 15 分より

開催

＜議題＞

１　通常理事会の報告

２　古紙の需給・市況動向

３　その他（業務委員会の日程等）

３月１０日　月例会　於組合事務所　午後 4

時より開催　出席者：13 名

CFCだよりCFCだより

基調講演 / 神山千郷 氏

中部製紙原料商工組合副理事長



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

市　中　相　場

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

平成 28 年４月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 82 円〜89 円

（10 番） 平均価格　86.8 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 78.7 円〜95 円

平均価格　87.4 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 106 円〜115 円

平均価格　109.8 円 気 配 
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＜議題＞

１　六地区市況情報交換作成

２　中部商組・役員会等について

３　通常総会について

４　中部商組理事改選の件

５　会計報告について

３月１０日　講演会　於組合事務所　午後 5

時より開催　参加者は CFC 月例会参加者

テーマ：マイナス金利と今後の為替予測

講師：㈱商工組合中央金庫　芝崎様、夏堀様

　　　　　　　　　　　　　　午後 6 時閉会

名東支部会

日時・場所：3 月 9 日午前 11 時 30 分〜・木

曽路瓦町　出席者：13 名　議題：市況交換、

役員改選、正副支部長改選

尾張東支部会

日時・場所：3 月 10 日午後 6 時 30 分〜・な

まずや　出席者：9 名　議題：市況交換、役

員改選、正副支部長改選、適格事業所認定

名西支部会

日時・場所：3 月 11 日午前 11 時 45 分〜・

木曽路畑江通店　出席者：10 名　議題：市況

交換、役員改選、正副支部長改選

西三河支部会

日時・場所：3 月 11 日正午〜・みと浜　出席

者：11 名　議題 : 市況交換、輸出、入札、適

格事業所、ほか

東三河支部会

日時・場所：3 月 15 日正午〜・豊橋甲羅本店

出席者：6 名　議題：市況交換、役員改選、

正副支部長改選

岐阜支部会

日時・場所：3 月 24 日午後 6 時 30 分～・東

北商店岐阜駅前店　出席者：9 名　議題：市

況交換、役員改選、正副支部長改選

３月１８日　古紙リサイクルアドバイザーに

よる分別説明会　於千成コミュニティーセン

ター（名古屋市中村区）午後 7 時より開催

＊対象　千成学区保健環境委員 36 名

＊講師（古紙リサイクルアドバイザー）

　大橋　徹也 氏（有限会社太田商店）

＊内容　分別パンフレット「古紙はごみでは

ありせん」に基づき内容説明、質疑応答

　　　　　　　　　  午後 7 時 20 分ごろ終了

支部会だより支部会だより

その他その他



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３

6 商 工 組 合 だ よ り （第 432 号）平成 28 年４月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量推移表在庫量推移表 （平成28年 3月）（平成28年 3月）
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